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Lo ,nf•os,cn10 Sac1e1orlo-Tes,cwero o.,! G.JUt!lrlO AJlónomo oesce-ecccco Pa�c:<¡unl 
Rural vote -eerosc. CERTIFICA QUE· Lo Junio Porroqviol en SESIÓN ORDINARIA N.• 6. 
celebodo tri 10 de morro de ?0?3 RESOt.VIÓ: A lruve� úc vorocon oidinO<io PO 
unommdod. APROBAR -redonte 1e1olvoón los s,gU1en!es puntO'I 

Resoku:lón Nro. 19 GADPRVH-WMC-S0-06-2023-03-31. E cuorpo Legislctivo .:iel Gob/e<rio 
f>onoquool Volc Hermoso. CONClUYE Y RESUHVL A trcvés do vctocco Qr<.Ji«uuo µu 
unanimidad APROBAR el Orden del DIO 

AP�06A::";16N otl 01-/DtN nn í:ÍA 

'.L. ANÁl�I� Y API-IOIV,C..:IÓN 1)1:_ AC..:lA DE SESIÓN ORDINARIA N • s ou O DE MARZO 
on ?073 

3. ANALISIS" APROeACIÓN DE LA PRIMÍ�A RHOl!MA DEL PRESUPLESTO ANO 2323 
DEB DO AL SALDO DE LIQLIDACIÓN D� Pl!tSUPUESTO ANO 2022 

4 OFICIOS RECIBIDOS OC I A COMUNl[)AD. 

s. INfóf.:Ml Dl IAS ACIIVOAD[S DEL SR WASHINGTON Mól-lA(tS P{CSIDENlE DEL 
GAD PA/11/CQJIAl VAi l e H·RMOSO 

Resolución Nro. 20 GADPIVH·WMC·S0·06·2023·03·31: 8 t.uo11,:, 1 O{l""'1trm '1,;,1 r,otllewo 
ro•roqukll Vale Hermoso, CONClUYt Y USUUVE: A través oe votacrón Ord,noiio pu 
unomr11dod. APROBAR el :x.lo � ordnona N •!>del 10 de tn.J1ro uc,1 2023. 

Resolución Nro. 21 GADPRVH·WMC·S0-06-2023-03-31: 8 cuorp::r LegtSichVO del ocoerc 
PO'f0QUIOI VOIC Hcmnoso, CONClUYE y tESUElVE: A noves de volou6n Ordnauo por 
unorwnidod. APIOBAI con IOs '-Orrboos solic todos. lo pome,ro retcr-nc del ::.-cwpuosto 
ol'to 2023, debido el soldo de 1,qudocoón del pr0$upJestool'to 2022. y que os 1 ... dd:is seon 
mod1lcodos y cancelados de tOl"mo rehoochva desdo el mes de enero. p¡ev,o o a 
vcrrticaClón en l'M cédigo de hobo¡o 
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Valle �!Wl8'll'� 
RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.º 6 DE FECHA 31 

DE MARZO DE 2023. 

Lo Juno Porroqu,ol en plonc prasioida por el Sel\or Wos'l.ngton de los Santos Morales 
cnóvea. b$ seeo-es vocoes de lo Junio Porroquol qul(!n.-,..; <ta nn"ll<1<1 o lo ::lue 
esToblece el NlW:1.,lo 8 del Cod,go Orgó'llCO oc Orgomzooór remtorioL ,",utonorn,o y 
Dt..">1..u11hl..limc.K'>11 fCOOlAD). y er- eose o los �lentes ccrssoeocones 

Que ul A,I� ,.k> 238 ix: ki C:onsM,J(·IOfl <11'1 lo R,tfll•l:IIICTI d"I ecocoo dispone "los 
gob,emos autónomos descen1rolll:odos go¿o,ón de autonom,o PQ!tico 
odmlnis1101rvo y fnonc.,e,o v � rt,y-óo l,Xll' lu� P'l!ICIPO'S de soidordod 
svosdlarleOod eq..,idod 1111or1CM·or,ol ,ntegocl6o y port,c,paoón clvdodono En 
�,ngun cose el CJC'ICICIO do lo ccte-omc perm,1,0 lo secesco del tomtono 
»oconcr Lonn1uyen goblelr10$ autónomos dCS<..cnlfalirodos las ¡un!O$ 
porroqvioes 'VIOie, los conse,os rnunic,pole�. lo5 consc,os rreeoccncoos. los 
r.onw)m pr:wlnc-Olffl '( lm C-Of'Mlf(X lffOOOOOlfé!f' 

Que fll ...,1 fl Onl C.OO!AD A<.tnhlf>rfl fnn.,ttoo normorNo de los Gobcmos ponoqu,ole$ 
rurales. n s.us respectivos ci'cursa1PCIO!'IOS ta<1tona1es y en el ómblta de rus 
LOH µoitt:<!lC.KJ> y <.Je lo, � lu ÍUU!Oll � los Gobiernos AutóflO'llO'S 
Descenlrollzodcs P<T<oqu!Otes gwc es ·,ener cccccccc paro d.:::ta ocuetdo$ y 
1�iories. osi como ncrrrlO> 1�ni..n UIKJ> de <..uut.lOI odmnlstrottvo que no 
J)<Xlfón controvonr IOS d�K>nos canstituc,onales legoles ni lo n0fmat1vo 
cercee por los c:onseps regoonotc�. conso,os provncioles. ccocecs menccoaoocs 
y C'Of'll.f'l!OS ,n n,rlpoles 

Que on nptroroo ol lreml r¡ rlel Art /O net C:OOTAn. establece entre los ot11buctones 
del presidenlo o cocsccntc oo lo junio pcmoqu,aL Co-ivocor y presicfr con vo¿ y 
voto los s� de la Junto porroquiol n.xol. pare IO cuol cecee PJOJ):Jt'W f>I nfrlfln 
del oc de manero prevK> El ojecutrvo Jeocró voto ánncntc en coso do errpate 
ero u> vul<><.:,onc, del 6rguno lug!Sluhvo y de fiscolil:OCIÓO. 

Que, en opticoción al Ar1 316 del CCX)IAD lo> uigu<KJ> logr;lotrvos de los gobie'flO! 
aulónon.os ccsce-urcieocos, ic-icrcn cucu,o claS&S de sesenes 
1. rnou�o 
2 ürdonoroo 
J E.o1roord,nooa. y 
4. Conmemomlrvo 



Que en ceococcrco c1 Arl J18 oer COOTAD. las juntos fl"W'O<l"rlff< rumies se reun1rón 
do1 veces o mes ccr,o mrurno •n todos os cosos. lo convoco loro del ejoct,trvo 
rescecn-c gobierno ourónomo descentrolirodo se r601irorú e u, ul rrltm<.11 
cuCYenlo y ocho hora, da onhc,pocón o lo tocho rxevsrc y se oc-ompc:rt1or::i uj 

oroen del oc y lo5 cocurreotcs que se ne-e .. ,. 

Que. se, Ahobu,.10,,.·� de lu Junio Ptu·w.iok."!> !Jt:Ql." e Ali. 67 hletol 01 l.>loeóK ocoecos 
resocccoes y no-rrohvos reqlomentor,01 er los mot¡y,as do compctcnc,o del 
gob,emo �tónomo oescenuoaecoo perroquiol rvrol conformo este Cóchgo 

Que, el Arl ?75 del COCTAD. mece qve los gobiernos coto-ceos �centro1i7cldos 
corrcoucses rvroles c-estoen $lJ$ servlCIOS en formo oree to por contrato ogc1t,6n 
comport,do rrodionto lo $1..SCflpclÓn de convenio, con los gobe<r.os p•ov,r,c,0�1 
m.moropoles y con les respech\los cornundades ee-etcceos 

Que. el A1t U? de lu Corw1t.,1Coón de lo RepJblca mlobk1<.:u que k.J <i.lritJ<K..IÓl1 00 10'> 
recursos entre los gobiernos OlolónomOl descentro17odcs $8fÓ regulado por lo ley 
contorne o los s'q..,,enl� creeos 

1. Tornoño y CICnsdod dO lo pobucl6n 
2 secesocoes bésccs osctsíecrcs. jeoeoecocs y comidefo:kls en relocoón con 

lo nol'>h:'lón r.-so(!Pn'e en el territorio oe COdO uno de los goblemos o�tónomcrs 
coscceucucoos 

3. LOQ'OI oo ol rrwy,mmin'lto <1A los n Vf>IA1 r.fl vono fl<fi!f'l7o f 1r.-.l y orlmnktmtivo y 
cumptlmen·o de motos del Piar Noc10rol do Dcsonolo y del pon do ocscmolo 
oJo:,j !JUl.>t,,mu oulúuumu Llcsl,cntrol1odo 

Que. el NI 267 clel COOlAD ... ,d,co que todo lo nfO'mación soore e proceso de 
p1ogorroci6n forrrubcón cc-cccceo eccuci6n y ovolKJch'll" d1� rxrnup.,mto 
lefC ecoico y se d�uodró P91morentemente o lo poblocoón por lo pógmo web 
lf"l:,h·uc,cmol u otros -rcoos �n perjulC10 de bi accones Obligatoiiü, c:1l<.1Ult,\..K.lu, 
en lo ley poro ei occ� y lo 1rons¡:oonoo de lo ,nformoci6n oobico 

Que. el Arl ?67 001 (XX)IAf) eoceece quo os p·esu�tOI de tas errf)reso:; p,.,t>,cm 
de los gobiernos oul6nomo, �entro 11000. seon de S«"IOOS pubkos o do 
cuolquie, ulru r,ulurulc¿o ,¡e presentorén como anexos en el otcSUf)UO'l!o (Jf'nflf<:' 
del rescec-vc gob10rnc. ,wán oprobodos por sus rcspoc:hvos d rcctonm y p<h<'lrón 
o cono::ornon-o del órgano i.,g;.u hvu cunc:sponcf ente 

Que. ,VcdKJnle reun,ón de Scs,6n Crd1nor,:;, ce Junlu Prnrc,qo..,ul Valle Ht.'11"1<7.iO con 
1...-ho 11 :le marte de lUTJ. se resolvió ernilr la prosun!e r..solucte'>n en oso de lo> 
focuttodes y omtoco-es ""° es co-rseee la ley, 



Volle 1--M� 
RESUELVE: 

Resolución Nro. 19 GAOPRVH WMC.SO·Oó-2023-03-31: El cuerpo leg1slot11to del 
Goberno Porroqu,ol Valle Hermmo CONClU'f'E Y RESUELVE: A través de volocl6n 
Ordinoic por unanimidad. APROIIAR el Orden del Dio 

APROBACIÓN DEL ORDEN DE. DIA 
2 ANÁLISIS 'I APROBACIÓN :>EL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA t-,.• 5 DEL 10 DE 

MARZO DEL 2023 

3 ANALISIS Y APROBACIÓN DE ..A "RIMERA REFORMA DEl P�FSUPUFSTO ANO 
'.20'.l::I. DEBIDO AL SALDO DE LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO ANO m2 

4 OFICIOS R:CIBIDOS DE LA CCMl,NIOAD 

5 1\IFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR WASHINGTON MORALES. PRESIDENTE 
DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

Resoluclón Nro. 20 GAOPRVH-WMC-S0-06-2023-03-31: El cuerpo Lcg1slot1\IO del 
Got"l erno Porroquiol Valle Hf'fmOSO CONCLUYE Y IESUElVE: A jrcvés de votociór1 
Crdinorlo cor un::mimicod. APROBAR el ocio sesor- ceoncoc N • 5 del 10 de nK.J1iu 
del 2023 

Re5oluc16n Nro. 21 GAOP!tVH·WMC·S0·06·2023·03·31: 3 cuerpo Legisl:1!1vo dPI 
Gob erno Parroquial Valle aemcsc CONCLUYE Y RESUELVE: A !rovés oe votación 
CrdinO!io por ,mOnlfTI doo. APR08AR con los ccr-ibos souctcecs. lo primero 
relcrma del presupues10 año 2023. debido et SOido dA llq,i<l0<:16n df'I presupuesto 
or\o :.10'.l'.?: y que los 9.J&l:::IOS sean roconcooos y cancelodos de romo retrcccnvc 
des:::e el mes de enero. previo o lo venfcooón en el código de trabajo 

DoCIO y 1rmoClO en IO Porroquo Rural de Vele Herrno'IO. a k:,,; 11 dn� dAI"""' <1A M0'70 
del al\o 2023 
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ACTA OE SESIÓN OIOINAIIA N • 6 OEl GOBIERNO AUTÓNOMO 
OESCENTIALJZAOO PARROQUIAL RURAl \IA.UE HERMOSO, 31 OE MARZO 
DEL 2023. 

::n lo "crroquio oe Volle He'ITTOSO. Contén Son to :Jomm,10. Provmc o 
Sonto Domingo de los Tsóchílos. a los 31 días del mes de -nccc de 2023, 
sencc las 08H30 om. se revnen en Sesión Ordinario las Miembro; del 
Gobierno PorroqL�ol en cump(rruento cc-i el Art 318 de la ley del 
coo-xo. 

SR. WASHINGTON MORA.LES. - Cornpol'leras muy buenos días. senoc 
•csorcro. ouxiliOr de secretoro. el dio de hoy vamos o tener uno reunión 
ordinario del Gobierno Porroquol. poro 1rotor ogunos terros irnportontes. 
del cescncac de ruestro territorio Secretario, oor favor cc-etcte el 
quórum y de lectura o lo ccovoccrcoo. 

ING. WENOY SA.NCHEZ. - 8Uef'OS días, sel'lor presidente. seoores vocales 
señOfo tesorero Procedo con o corstcrocón det quórum S&OO"o Roso 
Cuoses. vocaciones. Seno, Rodrigo Cuichon. p1esente. Moglster Patricio 
Poredes, presente. Señor Patricio Leitoo. pr1nenle. Sei'lor Wosh,ngton 
Morales, presente. contando con cualfo miembros presenle1 doy por 
conslolodo el qu6'um. 

ING. WENOY SANCHU. - Procedo con lo lectura de la convocat0!1a. 

En opllcocl6n al literal e¡ del cmcoc 70. del Códrgo Orgónico de 
Organiiccien Territorial. AutonoMia y Descentrallzoci6n. y en 
concordancia con el ar1icul:> 318 det mismo cecee se corvoca a Sesión 
Ordlnorlo N.º 6 del leg1slotivo del Gobierno Autó,cmo Descentrohzodo 
Porroquiol Valle Hermcso. lo merr-c que tendró lugor e, día VIERNES 31 DE 
MARZO DEL 2023. en eJ Salón de Sesenes del GAD Ponoquiol Valle 
Her-ncso, o los oe·JO am, con lo hf>al doc de trotar eJ >lgu1erte. 

CROEN OEl DÍA. 

1. A.,ROIACIÓN DEL ORDEN DEL OÍA. 
2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN OROINAlJA N." S OH 10 DE 

MARZO DEL 2023. 

3. ANÁLISIS Y A,ROBACIÓN OE lA. �«LMERA IEfOIMA Ofl PRESUrUESTO AÑO 
2023. DEBIDO AL SALDO DE LIQUIDACIÓN Ofl HESUrUESTO AÑO 2022. 
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4. OFICIOS RECIIIDOS DE lA COMUNIOAO. 

S. INFORME DE LAS ACTIVIDADES OEl SR. WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE 
DEL GAD PAUOOlllAl VAUE HERMOSO. 

ING. WENOY SANCHEL - Prlrrer pcntc- 

APROBACIÓN OEl QROEN OEL Ql'A, 

SR. WASHINGTON MORALES. - Compai'eros. este o connde-cccn lo 
cprccccon oel orden del dío 

SR. RODRIGO CUICHAN. - Solicito la polobro 

SR. WASHINGTON MORALES. - riene la polobl"o el compcllefo Rodrigo 
Cuk:hon. 

SR. RODRIGO CUICHAN. - Compcllero presidente, co-nrceeros vocees. 
compañero -esorerc, compallero secretorio. '10 hob,endo m6s que 
olloc1r ol orden del dkJ. elevo o -rcclón que se o pruebe sellar presidente. 

SR. WASHINGTON MORALES. -Compal'lcfos. hoy uno moción presentado 
por el cOMpollero Rodrigo cocrcn. poro lo oproboci6n del otden d� 
díc. t Tiene o poyo la moción"i 

SR. PATRICIO LEITON. - Apoya lo moclOn 

SR. WASHINGTON MORALES. - nene ocoyo lo -noción ceese-vcec por el 
compcñero folncio L&ll:::,r: lleve o votoción por fovor. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Llevo o votoci6n lo moción c-esentcoc por el 
señor RC>ó'igo C ... ncbcn y opoycdo por el señor Potric,o La-ton. p010 ro 
oproboci6n del orden del dic. de la Sesión Ord,norio N ° 6 de lo Junto 
Porroqulol. e etectocoe el ere viernes 31 de morro del 2023 

ING. WENOY SANCHEZ. - ser-oro Roso cocses vocodone,, Sel'\or Rodngo 
Cuichon. como proponente o lavo,. Mcgis·er Potric,o Pereces. o favor, 
Señor eonco Leiton, o lovor, señor Wost11ngtur Morol�. o favor. 
contando con cuatro votos o lgvor Je do por op1obado el orden del día, 
de la Seilón Ordlnorlo N,º 6 de la Junta roooaufal. o efectuarse el día 
vlerne$ 31 de; mono del 2023, 

ING. WENDY SANCHEZ. - Segundo co-to. 
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ANÁLISIS Y APROIACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º05 DEL 10 DE 
MARZO OH 2023. 
St. WASHINGTON MORALES. - Esló o comideroclÓn compol'ieros. lo 
oproboclÓn del acto, lo scsióri Ofdinorio N. • 5 del 10 de rnc-zc del 2023 

SR. PATRICIO LEJTON. - Solic to lo palabro 

SR. WASHINGTON MORALES. -nene lo polobrc el comporero Patricio 
te-ten 
SR. PATRICIO lEITON. - Compal\efo presidenre. compoi'leros vocees. 
compoi'lero tesorero, compor'iero ouxilio<de secretorio. rnvv ccencs etas. 
En este segundo punto, onófsis y opro::x,ción del ocio de lo sesión 
ord norio N • 5 del 10 de meno de 2023. tengo unos peq.>ei'los 
ccrrecckmes. son pequei"ltos, pero de lodos modos hoy que tomarlos en 
cuento. en lo página 11. en la lineo 369 csce. Que $6 va o ecro . debe ser. 
pero le ha loltodo uno letnto ohl nodo mós. en lo página I A en le llnea 
510 dice. presentodo el GAD Parroquial y no es presentado el GAD 
Parroquial es presentado or GAD PorrOQuiol. Que se wprtmo el por lo con 
esos dos peqvei'los observaciones poro coe se corrijo por favor. Yo 
propongo y elevo o moción que se apruebe el acta de o sesión 01"d1ncr!o 
N.º 5 del 10 de marzo de 2023. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hoy uno moción presentada por parte del 
ccmpai'lero Potric,o Lelton. pero lo oproboc!ó-i del octo. tílene apoyo lo 
mocióni 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Aooyo lo macón 

SR. WASHINGTON MORALES. - Apoyo lo moción el cc-ncoeetc Ponteo 
Poreaes. Lleve o voiocióf'I. cce favor 

ING. WENOY SANCHEl. - Llevo o votación lo moción presentado por GI Sr 
Patricio Leiton y apoyado pee el Msc Po•ricio Paredes poro lo 
oproboció'l del Anóhsis y Aprobcción del Acto de Sesión cececr c N • 05 
del 1 o oe marzo del 2023. 

ING. WENDY SANCHEl. - serorc Roso Cooses, vocaciones. Sei'ior Rodn¡;¡o 
cotct-on o fovOI'. ""ogis1er Po1ricio Pareces. o favor, Sei'lor Patricio Leiton. 
Como proponente o lavar. Sei'lor woshinglon Morole,. o lovOI'. contando 
con cuatro votos a fgyor, se doº°' oDrobodo ,, Anólbls v ADrobación del 
Acto de Sesión Ordinario N." 05 del JO de maria del 2023. 
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ING. WENDY SANCHEZ.-Tercer ovnto. 

SR. WASHINGTON MORALES. - s,err componeros. luego de lo de lo reu-són 
de ciconcccion y presupuesto. pcro yo trabajar en lo reformo al 
presupuesto de los soldos, e-t este coso vamos o oor poso o lo 
co-npollero tesorero. poro ove nos dé lo explicación coresconoeote 
respec-o o os proyec1os que están considerados con su deb do 
oesccoestc senoro Tesorero. POr favor. 

LCOA. MARl8H LO?AOA. - Buenos dios. sei"ores vocales. señor presidente. 
compcllero ouxihor empiezo con lo explieaclón, ustedes tienen &f"1 lo 
mono. el informe de oresupuesto con e ocio de sosi6n quo se llev6 o 
cooo lguo lormo de lo plonlfcod6n y presupuesto tenemos lo prjme10 
reformo ol presupues1o según o ltquidoc 6n del ollo Z>22. tene-nos un 
volar de $-4 OClO oel ccone que todos los o nos lo reolilo el GAD Provlnc!ol 
tenemos el soldo do Cojo sanco de $162.320,86 esto valor total tiene que 
ser Invertido y concluido los proyectos que quedaron del ano 2022. por 
ende, se colocan nuevamente cor- os rubros que fueron aprooodos en 
si.. debido ueenpc od cicocr co-uenocroc en el p1mer proyecto que 
!cncmos poro hacer lo 1nv�16n. es el apoyo ol desonollo social y 
convenios ese es el proyecto de adulto mayor, en ese prayecto ·enemas 
dos grupos que mcrementcron este afio o sec. ya no contamos con lo 
o-encón 10 omen1e o seis gupos de atención, s no yo ocho grupos. 
onlonces por ende se hao el debido aumento en las sig1,11entes partidas 
en la de acrcnmor IO sooeronio olimentana, ese es el apoyo que se le da 
por fin de oro. can un esfmulo de víveres, tenemos el de mctedo: 
ooccnco. porque son dos proyeclos m6s que se ohenden. tenemos res 
rrolerioles de oficina que también de igual formo tenemos. el vestido y 
prendas de octecccn. son uno comise to roent ñccnvc que se ve a dar 
o todos los prayec·os. 1'1Cluyendo los nuevos. porque es un uno formo de 
ceonncor ol adulto mayor. tenemos el servicio de ccccctccooes es 
poro los eventos oue se van o de$onollor. los dos eventos gondes que 
vo-ncs o hacer P<Y el dio de lo Mod1e y por el dio dA Navidad. tenem:::s 
el equipo de seterncs de mrcrrronccs. aquí est6n lo ccotoooc cce se va 
odqurir poro este deporomento, que eso yo es tobo pion hcodo desde 
el ano posado creo-ces vuelve ocó porque no se ho hecho lo compro 
y los mobikilos o,e tenemos que se van o dolor o los adultos mayores 
de sjlos y mesas en codo grupe porque no tienen donde rec bir las 
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capacitaciones ni lo atención que les da lo promotora. ese do un vcux 
de $ 20 500 en ese proy(K:1C, aalgurm pregunto en este primer oecvecroa 
SR. PATRICIO LEITON. - Solicito la polo oro sencc presidente. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiere lo palabro el compc!'lero Patrico 
Lenon 

SR. PATRICIO LEITON. - En este pnmer provecto. en el primer rubro. dice. y 
se garantizo ta soberonio o írnentotc. se hu oejooo $ S OCJO. ¿En qué 
ccnsste la seguridad oliMentorio de este prayecto� 

LCOA. MARIBEL LOZAOA - Es lo que se da el dio de Navidad lo ccoostc 
de v'veras. 

SR. PATRICIO LEITON. - Gracias En el s,guiente rubro en cce. servcio de 
copocuocones. o seo, tse va o invertK $ 5 OC)() en copoc,taclones? 

LCOA. MARIBEL lOZAOA. - No, eso copoc !ación oue se e va o dar en el 
roorre-rtc q1..e � hoce lo Integración. los gastos que se hocen por lo 
Integración. por el dio de lo Madre va a ser Vl"'O y e dio de Navidad va o 
ser otro 

SR. rATRICIO LEITON. - Pero en-coces en si. serian gestos. no serie 
copociloción 

LCDA. MARIBEL LOZAOA - Lo que ooso es que oti conllevo muchos cosas. 
el rubro se nomo gastos de cococtcción 

SR. PATRICIO LftTON. - Serlo entonces de aclarar. osoocñccr ese teme 
paro no tener problemas 

LCOA. MARIBEl LOZAOA - Ertonce, le cambio de coentc y le pongo 
escectccucs cccncos 
SR. PATRICIO lEITON. - Claro. sí serlo coeoc. po-q.e si en recaoco no se 
va a hacer la copoa·oción 

LCDA. MARIBEl LOZADA. - Ertonces. espectáculos cultvroles ties 
parece?. porque es el nombre de lo ccrt do. pero lo que se va a hacer. 
es eso 

SR. WASHINGTON MORALES. - Si. yo creo qt,e s¡ serio referente o elo, 
porque s1 se hace compones se hoce eventos cultoroíes. entonces sí. s 
va por ohf 
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SR. PATRICIO LEtTON. - Entonces eso por favor coeecrocs. porque s1 d ce 
cccootocrcoes y •.Jego no se da lo copocitación vamos a tener algún 
occovc-acotc Entonces eso nodo mós compañeros er- el prímer 
proyecto 

LCDA. MARIBEL LOZAOA. - Contlnuorros. et cuarto provecto. tenemos 
esta proyecto. es con el convenio del MIES. oq,...1 leremos ce igual formo 
goronhzcr lo soberanía ohmento,o del grvpo. es de igual fe<mo el kit de 
cimentes que se .e do al ftn de ano. tenemos el sefViclo de personal p:::r 
contrato. es el valor del señor p-o-notor oue él es él que estó lrobo1ondo 
con.unlomente con Lesly Po10 es lo cont•oporte del GAO Porroqu,ol que 
e�1ge el MIES poro demos el convenio. es$ 360C. luego tenemos ves-vcecs 
y orendos de pro1ecc,6n que 1omblén de igual forma rose-ros tenemos 
que cor lo con1ropor1e poro poder reoh:tor el proyecto y servicio de 
copoclloclones. de igual formo no serlo serv cc de copoc,toc ones si no 
!oriboén es espectóculo5 porque es uno solido de esoectécc'os 
conwces. es uno sohco pedogóg,co e.e ellos van a te-er cncec en ob<1 
do ido un valor de $ 7.300 !Alguno pregunto de este crovectoa 

SR. PATRICIO LEtTON. - Me quedo uno dudo. en el primer oroyecto dice, 
apoyo al desarrollo social conversos. o seo. tsolome1te los que e,tón 
dentro de conveniosi' 

LCDA. MARIIIEL LO!ADA. - o seo los QNPOS se llamen así. y convenos, 
oq.;i sería. desarrollo soco y convence. 

SR. PATRICIO LEITON. - Como se han creado '1'16s grupos de atención 
pr1or,rorlo en diferentes Recintos yo pensé que ec a hacer de rronera 
go'lCral esto ,nve1s16n poro todos eUos. 

LCDA. MARIBEl LOZAOA. - EL de CbaJO es específicamente el cceveoo 
ca, MIES 

SR. WASHINGTON MORALES. - Si. con los persones con d.scopocidod 
oooc acó ambo es solanente cocro mayor y ase lo manejamos 
erector-ente nosotros como GAO Parroquial 

SR. PATRICIO LEITON - Eso seria de especificar er codo uno ellos adulto 
mayo· y personas con áscopacidod 

LCDA. MARIBEL LOZADA. - ccnn-ocrrcs con el proyecto n(;mero ces. 
Ser.KC1m üerercles. oqoneneo-os 4 por1idos con un aumento. porque de 
ocverdo o ro Ley ce hcolcfén de, Sector Pút:hco, 101 remvre-occoes. 
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hoy olgunos oersoocs que no cumplen y hoyot•os cerscocs por el lroboJo 
que reohrnn de a responscbi1dod, tampoco estaban con un valor 
ocec.oco. por ende y boJo su cnteno. hemos traído colación de que 
coro ooder llegar por lo menos al primer nivel que es el servidor público 
de serv cios uno, ustedes tienen lo tablo y les hice r ego- o su debido 
uerrcc. en donde dice, que el primer nivel del servido- público nivel I es 
$ 527.00, aquí icngo dos ccrsoocs. lo prmcro pcr;ono es Verónica Oloyo 
y lo segundo persono es C1ntt-yo Bastidas, en-onces. se nec el cambio 
poro '10Cet el aJmerto de sueldo o Verónica Oloyo o $ 500.00 dólares. 
que �e osoec que en este año, igual se vuelvo a flv,SOf e scercc f10r<l 
que llegue por lo menos ol pri'Tlcr rive oue es del sector p...bllco $527 00 
porque ello looovfo no estó ganando como un servidor público y ello es 
servidora público de pnmer nivel. De ohitorrbién tenemos o lo Tecnólogo 
Cynthia ecsuccs. qu en también va al pr mer nivel pero o ello se le subió 
un poqudo mós. $550.00 que serio al serv>dor tipo nivel 2. que es $553,00 
pero se le va o cancelar $550.00. y o lo ·ecnólogo Ano Soso que ello va 
a gonor $675,00 porque actualmente esl6 ganando S600 y lo kigen1ero 
Jenny León también, que est6 gorondo S6QO,OO, se le va o subir o $675.00 
de acuerdo al trabajo y lo responsob11ldod que conllevo o lo lngon ero 
Jermy León. porque tener ocho grupos en su seguimiento y en su oy1..do. 
cntcrccs es doble de podOOe remunera ol /llVel tres de apoyo, de igual 
tormo. Arl10 Soso que tc-nbíén es le asistente. ello to-oén estó con 
!ciento ho-ncno y con algunos otros ocllvidodos do rosponsobHcod, 
entonces por ende también se le es-e viendo y revsondo et sueldo. es et 
aumento o estos cuatro persones según lo tablo de escolotón por _ey del 
Sector Público. que empiezo desde $527.00 de servidor p.'.iolico nivel I 
hasta lo porte del servidor de apoyo grado 4, pzyque os cr Sueldo móKimo 
que se puede ganar y la único persone que puede goror este vero- es lo 
secrelono tesorero S733,00. el reslo es de oh{ paro abajo Hasta OQJi no 
sé s1 hoy olgi..na pregunto por fcvor 

SR. PATRICIO LEITON. - E servidor público de apoyo dos, de coco cuarto, 
tporo quién corresponde los 5622.00� 

LCOA MA1!18EL lOZADA. - Poro IC 5e'\Qritc ouxflar de secretorio 

SR. PATRICIO LfllON. - Uno ce-ecuo. ccreceecnoo ccmocñeros que el 
mcrernenro del solcrio bcsrcc unificado paro este ol'io 'ue o partir del mes 
de enero. no sé s esío es con reiroochvoo a pai1r de qué tect-c se aplico 
el incremento. 
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LCDA. MARIBEL LOZA DA. - Eso depende de lo que aprueben esteces. si es 
ret·oochvo dependeró de ustedes. 

SR. PATRICIO lEITON. - POique se aprobó desde enero. debe1o ser 
renccc r vo. s, hoy q..ie cercee- mediante resolución. yo propongo 

LCOA. MARIIIH LOZADA. - s, por eso mrsmo se noe o colcción poro que 
wteces tomen lo cecmón s, es retroactivo se com::iio. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Uno consulto. ccerc que rre exp-que. oqul 
cce según 10 tobo, oqui solo dice toblo vnc y:, creo cce. no sé. pienso 
yo, q.ie se debe especlfcor quiénes están ee-trc del nivel 1. pcyque oquf 
solomerie hobfcmos de Verómco pero eso me dice solamente 
cuon1 tor vemente pero no me especifico quiénes perenecen 01 ntvel 1. 

LCOA. MAIUBH LOZA.DA. - eusifid qulf!re el concepto del servdori 

MSC. PATRICIO PAREDES.- Exoctomerte. poro saber porque oquí p.>ede 
estor diciendo lo verdod o puede estor m1nhendo. tExiste olio 
ecc.rrentc más. que me d•,10. que toco servidOI púbico cce esté 
reloclonod con co'lS8fJ8S, será del g,rupo uno y posorlon o gonor esto? 

LCOA. MARIBH LOZAOA. - Es que asf no está en IO ley. está solamente 
servidor uno de lo Ley de Escolof6n nvel uno, n.vol dos. osi como este 

ºº"' 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Bueno. yo puedo ceci-. le voy o dar el nivel 

'ºº 
LCDA. MARIML LOZAOA. - :s que doro eso lo determinan us·edes y de 
ocucrco o lo responsobiidod. 

Sil. WASHINGTON MORALES. - Yo p¡er150 cve o ccañcccón deberla ser de 
acuerdo o lo que desempeñan. pero tamb,ér apegado et titulo que 
tenga. porque no puede gonor o lngenero Wendy, lo mismo que 
veonco. porque por ence es notcoo y es poi lógico que o lnl,I Wendy 
debe gano, mós. e incluso, O'll yo veo. desde mi purlo de visto un poco 
bo¡o el sueldo ce lo lrg Wendy. que es de $622.00 por el +ctcro que 
oesemoeñc. oo. o lo ousnor de secre-cno se le ocunulo un mcn'ón de 
toreos. pero sin embargo nos bosC>mo!i en uno tablo que no justifico o no 
tiene relación con el trobo¡o que codo u'lC desempeño. incluso esa 
labio es lo que se esté pidiendo pot medio de la CO'lAGOPARE 
Nocror ct que se rompon esos condados, poro que h::iya recnetes de 
suek:los, porque mire, una orcresoocr g::mo, 1..n sceico de $ 675.00 no 
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tiene lógico. pero sin embargo os lo determmo lo ey actualmente Pero 
yo sí sugero ahí cor-cceeecs. que se considere o lo Ingeniero Wendy o 
subirle un poco 'TlÓS de 8$0S $622,00 que está yo sí considero 
::orrpai'leros q...e ceberio hacerse un reonete oh. no menos de $650.00 
oue gonorío lo Ingeniero Wendy, tqué les parece? 

LCOA. MARI BEL tOlAOA. - ¿Están de acuerdo? 

SR. PATRICIO LEIJON. - SL compañero. comedo con lo QUl:I ó>el:I el 
compo"iero presidente. o verdad lo lng Wendy, POI 5l. título y el lrOboJO 
que desempeño sí deberio tener un soceo fusta lo que si. coropcñero. 
yo sugiere que lo cue s empre he ver-rdo pidiendo que todo seo opcgoco 
o lo ley paro que ninguno ce -osonos luego voyo o tener algún 
inconveniente, o seo, cocscuer decisión que tomemos hoy rceoecs en lo 
resolvci6r'. tiene que ser siempre con un respaldo lega oe acuerdo o lo 
ley, de acuerdo o esto resolución. de lo ley de escaofón d� scrvidOI 
P,.:blico. en lances con base o eso. nosotros debíamos de analizar el tema 
poro los ncrementos de o remuneraclór del sector público. en este caso 
nosotros quienes laboramos en el Gobierno Paroquiar. el oceoeotc ce 
lo canasta b6sico se lo h1�0 o partir oe ene-e. yo pienso qoe deberia SCf 

con retroactivo desde enero nccc acá. 

LCOA. MARIBEL lOZADA. - Continuamos. entonces el siguiente rvbro que 
tenemos lo 730811, son los Insumos de moter1ot poro la cc-e-rocceo. este 
es el valor designado desee el oi'lo posado poro o cub erta del Recinto 
to Asunción. son $7 CXX> luego tenemos lo ce inrroesevctcrc. et oroyecTo 
de OQ'-º del eecntc Cristóbal Colón. de igual formo oqu tenemos 
tlrrnado u'I convenio desde el ario pesado con un rvoro de cportoción 
de $12.000, aquí tenemos el rubro ce cuentos por pagar d� IESS SRI y 
MIES. el sueldo del MIES cue es un valor de $.38�1.00. este es del afio 
posodo que quedó cer-oente de cancelar u.eac te-erres los 730811 
nscrros poro mate�ol de construcciór, aquí tenemos � prescpvesto 
ccrtcicct vo que renemcs que cvmpl r. que esa tambiéo ya se subrá al 
porta oora odqurrir los tubos que estos lueron aprobados en presJpuesto 
porticipchvo en oscmblea. poro los tubos de alcantcnlla. aquí hcy en 
valor de 12.000 Tenemos el 840107 can eq.ripos de comcotcooo que 
-enorncs cue dolar el ai'la posado, tampoco se pudo realizar la compra 
-ccc hacer ahora la odqU$1CIÓn de algunos computadoras que ya 
cumplieren su vida út,I y e1tón dando problemas. y adicional se quiso 
hacer la adquisición de unos ceros cr-cercccos que tampoco se pudo 
hacer la compra. en este eñe se espero recrecr. por eso es el rutxo de lo 
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plonlflcooón, desde el oi"o posodo tenemos los $4000 "ener-ios el de 
ulbono:ccien y embellec1m1ento. un volor o ser red1stnbu1do. este volar s.l 
es 91 soldo que ha quedodo pendiente del del ano posado. que en w 
mejor momento y SJ mejor cnleio se·ó 010lizodo poro algún proyec·o 
ahora o sino lo nuevo odm,nistroclón. es este vdor de $ J? 711 que 
quedaría en ser ccnsoerccc en o gún nuevo proyecto. dando un valor 
de $78.222. ¿Hos!o aquí. olguno oregun·o? 

SR. WASHINGTON MORALES. - Sí tengo uno lnQU1etJd. oqu 
lnffoostructuro. montcnim1ento. cosos comunales. eecrntos ¿Aqul estón 
los $7 000.00 de los m6q.J1nos de lo Asocla:::161 El eecrece 
LCOA. MARIIIEl lOlAOA. - Eso res queric expllcor que los móquinos no 
estór eco porque esos se ocuerdcm :::ue fue con el noevo oescooesto 
del 2023. eso estó considerado con el presupuesto de ohoro. CO'"TIO ero 
prorrogado ese l\..blO tenia q..ie cont,nuo·, entonces ese esté en el 
cresoccestc eñe 2023 oprobodo del oño ontenor. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Ahí uno comulto. ¿lo podnomos considerar 
en este soldo que ne-e aquí de 32 000? 

lCOA. MARIIIEL lOZAOA.. - No porque yo esté considerando en 91 
presupues1o dl'll oro 2023 CO!T,O presupuero de este ano. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Eso ero lo ,nqulelud 

lCOA. MAltlllEl lOlAOA. - ¿Alguno preg,...ntai 

SR. PATRICIO lEITON. - Sí. compañeros. yo tongo uno mq.nc-ud cr lo 
loblc y en este coso. tcuól es lo ley que rige en es-e coso poro les 
servidores púbhcos de lible remoción? y tcvól es la ley que rige cero. en 
este coso rosovos que somos de eeccce pop1.,lor? sorooe de ocuerdo 
o eso no sé s1 en el coso de nosotros ·ombén se debería hacer un 
r-scremertc paro -csctros quienes somos de eeccce popul<r. 

lCOA. MARIIIH lOlAOA. - Lo tabla �e rige poro los vcccres y lo ce libre 
-errocoo. que sería lo persono o m1 cargo. es ce acuerdo al presupuesto. 
entonces hoy uno toblo donde oce. de ccoe-oc al presupuesto 
$250 000, solo el señor sresoeote p,..ede geno' hasta $2(09 oigo csr de 
suekío. y lo señora secrercnc teso·ero t-cstc $733. es el tope móxamo e10� 
va ores. son consoseocos en el comen1e. OJO. el con ente no se 
incrementó. el corrente '10 se puede ocrementcr. en el cooiente 
tenernos lm sueldes de ustedes y os sue dos en este coso, den, pecooc 
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el pogo de os CONAGOPARES. el pago de la Controlorio. el pago de lm 
intereses de los dos crédí-ce que tenemos vigentes aún, entonces todos 
esos montos tiene que dor el 30'- de gesto comente entonces si se hoce 
el aumento no podemos hacerlo porqve seria el tope. y de dónde 
socorc usted presvoues10 ocre ovmentor, entonces se ho ccmen-ccc el 
suelda. de acuerdo a dónde llego la copacidod del ;m del gasto del 
comerle. ,!Alguno preg,..inta? 

SR WASHINGTON MORAlfS. - Si. acorando oigo rnós de o que dice ra 
cornpoi'lero tesorero, miren que la ley es cloro. dice, el presidente -ere 
un techo. el sveldo. de $2000 y oigo, pero yo nunca me he pvesto el 
teche porciue no ho OConzodo. uno poro no dar falsos excectcñvcs. y 
también porque no alcanzo Porqve lo que dice lo compai'lero tesorero, 
11 nosotros no pogófomos los ln·ereses de los céoeos de ese rubro, del 
�. entonces ahí yo por eiemplo. hubiese podido reaiustarrne e unos 
$1800. por decirles oigo. entonces ustedes Iban o este- sob<e los $700 
$720 por ahf. pero desgrockJdomenre con ese pago de intereses. sj yo 
me sobe o $1800 ya no alcanzo. entonces por eso es que ros hemos 
monte'lido en ese sueldo, por� yo no hemos podieo dor más, salvo 
que, pero eso yo es poro la nuevo odminstroc1ón, nosotros yo estomas 
lejos de or"li. pero coerce 1e'TT11nen de pogor un crédito y se liberen de 
ese n..bro. ahí les va o aumentar poro que se puedan subir un coaouc 
porque tampoco se van o poder subir m6s 

lCOA. MARIIIH lOZADA. - corvooo. el sigu1erte proyecto el 7 proponer 
uno Parroquia co-i crecimiento. lo p<lmcro partido, lo 73)417 
lnfroestructo..ro. oc¡uf estó considerado el valor para poder nuevamente 
invertir on la lóbrco de odoouines que estó considerado ese cecvectc 
desde el ano pasado y esoeremos Que este ol\o se ejecute. porcue se 
esperaba que e alcalde y todo lo dcmós, pero corno tonemos lo mismo 
persor.o. entonces estó el valor de $ 5 000 re-erres la obro que Dios 
mediante. s es pcsible, el cío ll.nes yo esteró contrctoda. que e; la de 
Aceras y Bordillos del �ecinto Lo Asuncoón por un valor de $:l(l.298,51, eso 
con este proyecto. ¿Hasta aquí alguno pregunta? 

SR. PATRICIO LfJTON. - Sí, por favor uno pregvnto, en el rubro 7:J:)811 
u-scrrcs material poro lo comtruccióo de tobcs. en eso -ne qceoc un 
poqv,to de 1nqu1e1ud o un poquito de di.Ida, o qué se refiere este rubro 
de $12 000. ¿oué es lo ove se ve? 
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SI. WASHINGTON MORALES. - Yo le explico. scmco. Ese es un convenio 
que se fi'mó con lo eerectvc p{l'O ccnstr.x seis alcontorillas en 
diferentes lugares para desca•gos de og..os lluvias. el convenio est6 
�imodo eso es lo controporte -ces+c pero les sei5 oconlonlos. porque 
lo Prefec1uro vo o poner el disei'io técnico. lo osktenc10 iécoco. lo 
moouooro y e moleriol pétreo que SI:! requ ero. en es-e ceso. nosotros 
solamente vomos o colocar los tubos y en el coso de uhhzor mollas 
rne!óhcos. cometeremos los mallas 

SR. PATRICIO lEITON. - Gl"OCIOS porque tenlo lo inQUetvd por el temo de 
co-npeteocic. J.JS1omente s1 os-ec nos ,-iforrl"'O de que se ha �modo un 
co-rverac yo piemo que ro habrio n ngl)n irocorwenlerte 

lCOA. MARIIEl lO?AOA. - co-eewco-cs. el u timo oroyecto. Fomento o la 
ProductMdod tenemos lo 730417, mfroestrcc-crc y monlernmiento de los 
cosos ccow-ores de los Recmtos: oqui estón los valores que siempre nos 
vienen o pecff. ahora mismo ya tenemos algunos adecuaciones con los 
ccsos comunales como son reJUos. p.Jeftos. pintura. e-tcnces todo eso 
estó coruidercdo poro ser ove-neo er este tipo de que las oyudos que 
nos vienen o sojcncr. ese lombién es con ccnve-ac. ocué•dense que el 
Reglo'llento de Portic1poc16n ccooocno y Cc1111o1 SOCk.:I es d� 6" del 
presupuesto. do un volar de $22.co:J, entre los $12.0ClC y $70Xl. cc-i nos 
follan otgunos valores QJ& ocvcmente si se oy.x:o y si se do ocre el 
crowovcstc corte pohvo, eso es por ley También tenemos el 730819 con 
cccescocs e Insumos químicos. aquí tenemos el proyecto de la CAL que 
fue ccmeoco. yo no eran los huertos tarriíares. smo que se ccmbió o la 
cooussoón de CAl coro podes corrtXJtir lo enfermedúd del Mol d� 
Mochete, qvc cs $4 CXXl. y lo do los poli'os bebés qvo os ol ngrcso de lo 
prelec·uro los $4(00 vuelven o ester aquí los .$.4000 en el gasto. � onc es 
el ingreso y oquí es e gasto. donco Uf"I valor ce $15.0XI. Ese es� tctol oel 
oe las proyectos i•werhdos según et ,K>(X) de COJ(HXmcos 

SR. WASHINGTON MOIAlES. - De este poro mí no hoy ringuno ccesorto. 
po¡que sobemos que estos !<IOCO. es del proyec·o que se cambó poro 
osishr o le emergencia ce lo Roselin,o y� Mol del mcchete en los culto vos 
de cacao. los comes bebé. pero es-e es un rubro qoe '10s va a irgresar 
de o sretecnec v les t,l{XX:, este es poro lo infraestructura 
monlenimienlo. lo que cce lo tesorera. ene perece pe<lecto porque en 
recuece hoy -eceuoooes y de pronto si no dejamos la partido 
p·esupueslono, cesoues de dónde sacamos el dinero ccec cebar esos 
recesrocoes Pero oquí viene uno consulto. ¿estos $32 721. urbonizac,on 
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y emt:ellecmento. choro solamente � expongo compo!'leros. ceec 
ustedes también son los que van o decidir, yo solamente les propongo, lo 
!raigo o colación pe(O ce ohi los que oecrcen en votación sornes lodos 
$ 32.0::X:. pero ya sene uno obro erecto. uno confrctcoón. pero no sé si 
encoje, po,que s no consto en el POA. no lo podríamos e¡ecutor 
Cristóbal Colón. que sien-pre ha vendo risistiendo en ese grode'ÍO y el 
techodo paro el coeco. poi ahí serc una hoy tres que o lo final vor o 
salir. no sé s1 nosotros olconzomos, dejorros oigo yo en-ecco-cco poro 
qJe Palrlcic, cuando yo se cosesc-e los eecore. aorque no vamos o 
ovanzor nosolros, ce-e no podemos dafor ceecooooco y d1stubu1do estos 
$32 OCX}, que serian, Recinto 4 de Febrero que estó pidiendo uno tipo caso 
comurol. cce no es coso comunal pero bueno poro los adultos mayores 
en el Recreo. por lo consiguiente, y torrb1én ahora se estó uniendo �ello 
Esperanza. que también yo va a consegu11 el terreno y llO en el 6,e:1 
educativa, sino que estón viendo cons�irlo poi donación de un 
propietario de ohf del centro poblado que esté collndon•e. poro que 
sean ejecutados esos fres cosos tioo golpór poro los talleres de los 
co.uos mayores. y no sdomente poro ellos, sino que 050 servirlo poro 
rounion1». poro cccccnccooes de todo lo com,.mldod, porque eso va o 
ser comunitario. Entonces -conc desde mi punto de visto. esos dos 
proyectos, mcjcsc el lng Avelgo yo estó trobojondc en el dserlo poro el 
Recinto 4 de setxero. que él mlsrro. nos servwfo poro los otros lugares, y el 
Roen-te El Roc•oo, Mro que etcs tienen el óreo ccr-wnot, y en al Recinto 
4 de Febrero. el Sr Roú Cebonas él donó el espaco donde se va o 
ccostror. entonces falta. como les dedo el Recinto Bello escercr-zc. que 
tcrrmen el Sr Gustavo. yo vino y conversó conmigo y d1¡0 presidente yo 
estoy pensando lo mismo, on doncr un C$J)OC10, porque os muy d fíc11 
construir en el áreo educativo, pcrqoe desp.Jés ellos v enen. hacen el 
l-iventcríc y eso ye es de e los. entonces no nos conviene o nosotros 
i'lvertr en eso óreo. enlences 05 esa compofleros yo necesito escuchar 
sus versiones también, e ver si estón de ccceroc. y s no. pues no ha 
pasado nodo; incluso pacemos deJor oh! esos $32 COJ. poro cue � nuevo 
p•esidente en lo primero sesión y en lo red shibvc1ár e en lo reformo del 
presupuesto de ellos lo cooquen en ogun proyecto que tengan 
e-ccmocco. 
MSC PATRICIO �AREDES. - cor-ccñercs yo agradeceré o esteces. a los 
persones que yo se van ro su cosita o descansar, y e-e en este momento 
estornos cecrnencc dgo muy mportcnle, porque lo bueno fuero q.e 
con lo presión y nosotros erecuterncs estos obras, pero se nos acaba � 
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ne-neo. y cc-rs derondo de que yo soy o persono que voy o pres1dr o 
wccro. yo invito a ustedes o que toq...en ese cceczonoto bcero. y 
dejemos oprooado y li!.1o poro ejecutor eso obro en kl co-ee-et-oceo 
q..>e v ene. l6g1comente. en el momerto en que ten¡;;orros q..e inovguror 
serón ustedes los que �enen que venir ohí. porque 11..eron po-te de ello. 
entonces compai'leros lo considero muy 1mpcronte que torne-nos uno 
muy bueno decisión en este momento 

lCOA MARI BEL lOZADA. - tEst6n de ccuerooa 

SR. WASHINGTON MORALES. - corooonetc Roougo cccrco. ne-e lo 
polobro 

SR RODRIGO CUICHAN - Muchos gracias. seno- ceecoente Yo pienso 
que no l"obrfo n1'1Qun mconvenente. buono. croo QVO. en cree-os 
Recintos por ejemplo en el Recinto El Recreo. yo tienen el espacio 
conscliaodc y tienen el espacio netomente de lo corm.nidod. pero 51 eM 
los oncs sectores. como en el Recinto 4 de lebrero donde el Si. ceoouos. 
tCOITIO ostoró ere orccesce, tYO esto-é ·otolmente legohzcdo con lo 
escrnorce. yo pienso que se debe segu� esos procesos porque recuerdar, 
compoi'ieros en olgurios sectores. por ejemplo en lo Ma1onita yo no se 
pJdo l"ocer ninguno Inversión por eso cuestión. pero yo cie-sc que en kls 
perles q,..e yo ne-en como d•go. cc-ecscccc y tíenen las áreas 
comurales de los Rec1ritos y como uer-icre recalco lo que dice Patnc10 
Lelton. hoy que basase o lo ley ys1 nos permite al GAO ec-occor hocero. 
yo creo qce no hobrio ningún Inconveniente. porque es uno oecesecc 
qoe tiene lo cor-ionooc. en este caso no solarrente los grupos que hay 
de odul1o r-cvcr. yo q.ie es uno const-ucción que ve o serw o tcocs los 
de lo ccrrcmcoc o os -ictntcntes de caoo Rec nto. y pienso que en eso 
porte no l"obria nirgu1 Inconveniente no sé compañeros ustedes s1 están 
de acuerdo. 

SR. PATRICIO lEITON. - Compai'iero presidente solicito la pclobra 

SR WASHINGTON MORAlES. - Componero ececc Le1ton, lene la 
pclabro. 

SR. PATRICIO lEtTON. - ee-. como siempre ho -ncoresrcco. como no 
apoyo· en los diferentes necesrcoces que tiene nuestro eceocoo. y cloro. 
siempre yo he -rctooc de que hagamos la\ ceses bien cocccocs o 
derecho apegado!. o lo ley. \Í es que se cumpl6 co-r todo lo que 
determino lo ley yo p ersc que no habría rnng(.n crcorc-o. evo conste 
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de prcn!o. po- e¡emplo. en la plonilicocíón en el ?OA, que el predio en el 
cuol se ve o inver-u estos recursos púbfco5 esté- dentro de lo que lo ltiy 
oetermino que no seo un ssp::x;io onvodo Cornpol'icros poro 
independientemente de aquello, mitmtros ustedes l"'ocíon uso de la 
palabro. yo estebe pemondo en otro utoccco. choec yo pido 
compol'iero tesorero. tengo uno inquietud compañeros:. Yo qui,iero que 
lo cornooñero tesorero no; garantice que esto reformo que estamos 
tcceocc 9'1 este roevo oro. esté dentro de o legal es digo ·engo lira 
cunosldod pO!'q...e no sé s1 de pro-te la ley no nos permite, -csoeos 
estemos yo próchcomen1e soliando y cree que lo pmnero 1eformo lo 
oeee hacer lo nuevo odmín1stroción. no sé si es qve lo ley nos pormite. 
en eso yo quiero estor seguro y que lo compañero tesorero nos cef11fique. 
nos garantice poro luego no tener problemas. porque estamos 
!robo.ando yo con un presupues1o prorrogado. y� digo este tsoben por 
qué1, Porque en lo gcsHón que he venido haciendo yo en Santo 
Domingo en el Municipio, por algunos necesidades q...e están 
er,comlnodos y o·ros toccvc que están por osignorse los recursos. me 
han monl'estodo de que lo pr!Mero reformo de este año no lo pueden 
hacer hosto cuando no se posesione et sor.ar Aleo ido del Gob emo 
Municrpol que en este coso sf, el mismo fue reelecto. lodos la sooe-ios 
pero oun osi d1ceri que no lo pueden hacer nosto luego do que él se 
posesione. enlences me quedo la d.x:lo me quedo l::i preocupoc(én de 
cec-uc. tor vez lo ley no ros perrníto hacer esto reforme que es-emes 
haciendo Entonces de eso debemos estor seguros. compañero 
presidente 

SR. WASHINGTON MORALES. - creces compo/'lefo, sei"loro tesorero por 
iovor. 

LCOA. MARIBEL LOZAOA. - Sí lo que poso es que quizás no sé cómo o 
mc-ejen desde ese sentido porque son Gobiernos: ALlónomos 
cescennorzccce. ellos! enen presupuestos propios, en·onces no sé cómo 
es el meneio de ellos o -rcvés cel total, oorque no he le'do tonto. pero es 
muy diferente. no es lo mismo. En segundo ugor. lo que yo sao propongo 
cqor 1H nuevamente pasmar lo que quedé pend enta cprobooo rtet rn'lo 
posado. no estomas cambiando nodo més de lo que yo estove 
Opi'Cbodo el año posado y se vuelve o plasmar ruevamente. o rectificar 
ncevcrne-ite lo q..¡e hemos hechc el cno posado. la Lnico rnocñccoón 
que �o. son los sueldos, pero ne igUC1I tormo son legalmente pcrque 
hubo lo rr-oorcocíó-s del aumento de sueldo, entonces por eso se volvió 
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o onolll<Y esto parle. de ahí lodos os proyectos son les que ustedes 
oprotxnon I;!! cño ccsocc. en el ene 2022. Entonces lo que se vuelve o 
plasmar es como cecees. les recuerdo lo que exste del año posado ove 
estemos ;.:losmondo nuevamente ahora es ese. no estamos haciendo 
n;ngun cambio Los cambios que se pueden e se padrón hacer es o partir 
de lo nuevo odminislrooón que ér o su rneJOI ctteso. tomoró de 
acuerdo. porque hay un oumerro también igual de oresupuestos. eso 
esteces no lo oveden occe-, eso lo horó lo nuevo cdmeustrcc ón. ccrcve 
hoy un aumento de $50.:X:O ol p,esupuesto e50 reforma sí lo tiene ove 
hacer lo nuevo odm,nis1roc1ór. er- fvr,o, cuando ellos yo tengo-i sus 
Iuncrones. en este rromen1o lo oue estoy plasmando es lo que quedó 
pendiente. como coen d1rlo del Ol'\o posado. que llene ove volverse o 
recordar y oorobor porque estó así. quizó los \Jn,cos mod1'1coclones que 
tengo es lo que les hooio mornfestodo de los sueldos porque se volvieron 
o revisor, co-oce fue de ccoe-ee al nuevo aumento que tuvo el sueldo 
uruficodo corno usted m,srno lo mencionó. 

SR. WASHl�GTON MORALES. - Yo oh! tengo uno inquietud y bueno, yo 
creo que lo que sr. es cierto se es16 haciendo. estos proyectos yo esto bon 
aprobados. ohoro. en et-es palabras. se esló ocrua izo neo lo fecho, yo 
estaban aprobados 51mplemente choro se esrón octuohzondo las fechas 
poro ver ccóles podemos erecutcrtcs: nos do el rter-ico y todo eso 
coesuco. y pues el campanero ceesoerte enfronte va o contmvcr 
porque esto yo quedo. E-i crertc lormo digamos que quedo con coc 
cemncccoo oesocoestcnc porque "CY lo oloto no es que él cor lo 
reformo e-r su presupuesto va o colocar los -ubros oc¡ui, no. los rubros 
estón colocados y eso es lo qce vamos o oec- aprobados nosotros po-c 
que e' compoi'\ero se le loclllen los cosos y el ccmroe con lo ejecución 
de les proyectos que yo quedan aprobados Pero o mi me quedo uno 
dudo. o seo. hay que estor cloros como siempre dice oqui nuestro 
compai'iero y llene todo lo rozón. ::xirque así hoy que hacer los cosos. 
llene que mc-iejcrse bien. apegodo o lo ley. si es que nosotros 
1om6romos lo decrsón e, este momento. en esto seacn de redrstnb-Ar o 
drstnbuir es1os $32 721. tque posoío'? 

LCDA. MAIIIBEL LOZADA. - Eso tamboén igual yo queco. :xx eemoo. en 
una meso me unocnc que en lo c-écmo reurnón o ltf' U'lO extrccrcñocnc 
ya tendrio que presentarse los oeovectos poro este valor. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Yo. esa ero lo inquietud que -enea f'Of qué 
ahora. corro yo les mornfesté ccr-ocñeros. debemos. y como ya 
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!omb én lo está pidiendo el campanero preadente ent·onte, que es porte 
de roeuro equipo, en b.Jeno horo él, porque oquí es gonor y gonor no 
somos nosotros IO'i salientes, ni el que ve o entrar. lo plato y los proyectos 
son poro lo ccmuraocd. Ahora. si estos S.:32 000. evoeoos en dos 
ceovectos generales. o ver. conaceecr-dc que e vecmto Cnstobol Co!ón 
el graderío y el techado que d1gomos lo colocamos por $16 000 y los ot-os 
S 16.00'J lo ooro-oos poro 1edistribvir1os en IO'l tres cosos de adulto mayor. 
¿�ué les parece?; y luego ejecuromos los proyectos, como dice lo 
tesorero, en uno sesión e>rrcordiriorlo o probemos les proyectos y queden 
is tos paro, lo ovcnce-nos o no noso·ros. ro hoy prob erra, pero Q,Jedori 
aprobados poro que el cc-nccñerc continúe en s.J en su odmin,strac16n 
Y na se olv!den que lo de los sueldos tenemos que hacerlo por resolución. 
no sé si alguien moaono. r-ciu.ec lo ql.e yo los OSloV cf,ciendo. s1 es qve 
osi lo ven ustedes de bueno formo y tombléri po·o que seo con 
reecccnvc desdo el mes de cneo. poro que los servidores pueden 
recuoeror. dgomas osl eso plato que orócNca'Tlente el Gobierno 
Nocional elevó el sve cc béncc. csr que es deio osa inquict.Jd 
componeros. estarnos sociolizondo. esto no es uno comiso de fueaa. 
pero ustedes henen lo poloblo. 

SR. PATRICIO LEITON. - Componeros nodo m6s poro acotar un poco o lo 
que yo manifesté. me quedo lo dudo oorque bueno, lo que lo 
ccercoñe-o tesorero troto de alguno manera de exphcar no me 
cceverce ce! todo, pcwque doro, es vefdod que el cceeo-c Munk:1pal 
es un Gobierno Au16nomo Oescentrohz.odo rosotros como GAD 
Porroquiol tombién SOMOS un Gobierno Autónomo Oescentrohzcdo pero 
lo ley lo tenemos que cumpir, sea MuricrpiO. seo Junto Pcrrocutot, o seo 
si eaos no puecen nccenc como MuniciOio res-e ¡urio en este coso yo 
estoy ano ec-cc porque gracias o Dios es lomos haciendo un traboio de 
equipo y no ha habrdo p·oblema ¿pe<o ccé tor '.11 rooese habido cree-e 
cecreccoco. algun desacuerdo con el compoflero presidente erecto 
en!ronte? él va o deCI", a ver cómo osi wteoes van a coceo Cl;JO si 
estemos en vn presupuesto p·orrogado, eso yo me ce-responde o rru e 
partir de j.Jl'IO. cuando yo me posesione de ahi ceccn con los cernes 
cor-cereros q.Je inlegrorón e, Gobierno Porrocuiol Pero cloro 
olortunodornente hay no poso eso. porque, repito. sornos porte del 
equipo. tcoos es tomes gus·osos de servir. sino que c mi sí Me preocupa lo 
porte recot nodo rnós, o seo, eso es la dudo q..ie me qJedo, ¿porque el 
Mumc,o,o no lo puede hacer? y ¿por qué nosotros si lo ccoer-ios nocera 
o sec podemos hacer la reíor-ic 'lU!olu ,-ir io. 
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LCDA. MARfBEL LOZADA. - Parece que r-c quedo entendido uno CO'lO Sr. 
Pcínco teten. eslt;t sddo es del presupuesto ol'io 2022. eso lo oprobomos 
or'io 2021. eslomos voree-cc o plosmo• er et oño 2023 poro poder seguir 
con los oovectce. J.>6'0 este oes.coestc estó oprobodo or'io 2021 poro 
ser ejeculodo 2022; no se pvdo eiecvcr en el cec 2022. estomos 
coocordo poro ser ejecutados en el 2023. PtHO este dinero es 2C22 
nosotros no es tomos mccñsccr-dc ni un dólordel or'io 2023. po·que ese no 
lo podemos mod,ficor ni combar. nt orreglCI'". 

SR. PATRICIO LEITON. - Entonces. en otros palobras. con lo que dice la 
cc-ncoeerc lewrera. esta cernee 11endria por crrcsue. o seo. por anos 
ove no se elecotcrco. bueno ohl cc-nbc lo coso. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Bueno estamos claros ahora 

SR RODRIGO CUICHAN. - t:,OfQ...9 hay dos ruoros CO'l re -n'smc portldoi 

LCDA. MARIBU LOZADA. - ¿Cuót ese 
SR. RODRIGO CUICHAN. - Aq1,,i esló en el proyeclo de proponer uno 
Parroqu,a en crecmen-o. dice 7'JOA 17 y ocó está lo ce-eco de ro-eeotc 
o la crccocnvíccc 730-417 

lCDA. MARIBEl LOIADA. - Porque son dos proyectos diferentes. perc eco 
la misma ccn da. Mi puede t-ocer urborización y embellecirTI en-o c,nco 
portidas. pero con enea proyectos. 

SR. RODRIGO CUICHAN. - liJOCIO'i por o cccroccn. 
SR. WASHINGTON MORALES. - nene lo palabro el compañero Palucia 
tono-. 
SR. PATRICIO lEITON. -ccmpar'ieros. C::>n'llderondo que es .. na necesidad 
mccrtonte ctenoer algunos requerimientos que tlOY ef' diferentes 
sec·ores de lo corrwmocc siempre y cccrcc es-e dentro de lo! 
cceórnetrcs legales poro lo e-veraón de estos recwscs. de los t, 32.721. y, 
11 es como lo exohca lo compal'iero tesorero, que eri este CC'lO �endrio 
por orrcstre por el año 2022. del ar'io onienor que no se lo ejecutó. yo 
p enso que no habría mconven1ente; y en cuanto ol temo de lo tablo de 
les remuneraciones del sector público. estos ircrementos que ho habido 
poro 10$ señores lvnc,anollOS de ibre remoción. si es que estó 
debidorren-e oú1orizodo e, este coso por lo ley q.ie ccoesccnoe al 
sector pút:lico. yo propongo y elevo emoción que se apruebe esto 
reformo que se ha p<esenloda pao el ce de hoy, que es solamente poro 
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el goslo de inversión. y si lo ley nos permite que se verifique previo a lo 
venficac ón en lo ley, si es que lo ley nos perrrile. poro que se aplique con 
relroochvo este lncremc-uc. elevo o moción compoi'ierm 

SR WASHINGTON MORALES. - Hoy uno moción preserlodo oo- � 
compoi'iero Po1nc10 te.ton pero lo crxoboccn con ret-oocfwo. el po;:¡o 
de los sue dos o los o los servidores que estón contemplados dentro de lo 
tablo de lo labio y tomblen o lo redistribución de los del presuouesto de 
$ 32.721 poro algunos proyectos que se e¡ecu·oron en algunos sectcces 
o Rectn-cs de nuestro PorroqU10 a nene apoyo lo mocl6ni 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Apoyo lo mocióro. 
SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene apoyo lo r-ccor-. por porte del 
compoi'iero, Msc Patricio Paredes, lleve o votcci6n par favor. 

ING. WfNOY SANCHEZ. - ueve o votooón lo mOCIÓn presentado por cj 
serior eomcc Lelton y apoyado por el Mog5ter Potrclo '"oredes, con los 
cambios sol citados. pao lo aprobación del Anál as y Aoroboaón de lo 
P�mero Reformo del Pfesup.¡esto ar.o 2023. debido al soldo de 
liqvldoció, del pres.Jpvesto oi'io 2022; y qve los s,.,e!dos sean modificados 
y cancelados de tormo retroactivo con retroactivo desde el mes de 
enero. 

ING. WENOY SANCHU. - Sei'ioro Roso Cvoses. vococlOMI, Sei'iOf Rodrigo 
Cuichon Si. considerando lo q..>e yo se ho hablado y se ha trotado. por 
ejemplo, poro los proyectos que se quiere reciecr en los Recintos une vez 
más moni1esta de qve se vaya dando el proceso. cerno se vaya 
�gatJZondo los p¡ed os no "IObrfa ningú111'lconveniente. y en evento a si 
kl lay nos perrrsre que se cor re-rcccnvc oesde enero. mi voto a favor, 
Magíster Polricio »oreces. o favor. Sei'ia scmcc Le ton, Con 101 
ooservcciooes y sucere-ccs que he realizada o fuvo,. Sel'lor Washington 
Morales. o tovor. contando con cuatro volos o fgv91:, se da cor oorobodo 
con lo, cambio, solk:ifodos oara lo aorobaclón del AnóHsls y Aprobación 
de la l'dmero Reforma del f're1uouesto año 2023, debido al saldo de 
llavldoclón del oresuoueslo año 2022: y ave los weldos se<JD modiflcodos 
y cancelados de f9rmo retroocHvo des@ el mes de en&fo, prevro a lo 
vedflcciclón en el cód"go de l1aboio, 

ING. WENOY SANCHEZ. -Cuarto punto. 

OflCIOS RECIBIDOS PE lA COMUNIDAD 
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SR. WASHINGTON MORALES. - comccaeros. ustedes o llenen a la mano. 
y mre. Justo lo que yo les eocco comentando AQUÍ hoy un ceco que 
viene del Recinto El Recreo, frmo el Sr Francisco Moncoyo. lo Sra. eccc: 
Guololo. el Sr Javier soncnee y le Sra Teresa Rivera o ve· ¿por qué firrron 
ellos? Francisco Moncoyo es el o esoen-e del Recinto. Jov1e1" SóncheL es 
el preslderte del Seguro SOCJOI ccrroes-c. IO Sra. robe Guoloto. 
presrderlo de lo Asociación y le Sro tocsc swo-o. es presidenta del Club 
Adulto Mayor. jus·o de lema que les estaba hablardo y ellos tienen el 
óreo comunal. enlences ellos von o $91" los pnrreros que van o ser 
benefclodos en lo que les estaba co-neotorcc de o coso poro oculto 
mayor y poro el servic o de lo comunidad, POl'Ql..e ellos llenen el espacio 
leí)Ol�odo con escritura. entonces. orr el d1sefto que lo 'liemos con el 
lngen ero. o que lo estebo írcbcjoncc el Ingeniero Ave1go. co c el 
Re<: nto 4 ne fer.ir ero vo o servir poro los tres como les dedo entonces 
de ahí pues lo ccrcccc ón do ohoro. ee-cnces yo estó el reqJenm1ento 
oquf poro uno de los espacios qve vo o ser ccrsrutcc Ahora hay que 
t-cecror en lo otro, que ·ombién esl6 solialodo. pero oh( hoy que 
t•oboJor 91· cambie 911 el proyec•o ur,;;ente, poro el temo del grodel'fa y 
el te chaco de Crist6bol Colón. Eso en lo que concierne o requerimientos, 
no ha hobdo mós pee ahora cor-ceneros El sig...iente punto, $1 es que 
no hoy n1ngun ooor1e ce ustedes, a pesa que yo lo d<Scuhmos y lo 
conveec-nos Continuemos 

ING. WENDY SANCHEZ. - O..lnto punto. 

INfOllME DE LAS ACTIVIDADES DEL Slt, WASHINGTON MORALES, PII.ESIQENJE 
DEL GAP PAllltOQUIAL YAllE HERMOSO. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Bue'IO cornpoiieros en este en este purto. 
ustedes tienen pleno ccnocemento de -coos los actos. de todos 105 
occoteceraentcs que se hon presentooo an nuestro temtono por el 
cesocrocrr e-ac del Río Blanco. yo creo que estcríc por demás ccoeroe 
o norrcr lodo lo ocontecldo. ooo;e semos tesñcos y tcoos tenemos el 
conocureento de lo que se ne hecho. pero bueno. yo creo que es 
impertonle que cons1e en ocios de lo ge!ihón del trabaja tfKJluodo d1:1 
codo uno de ustedes yo más bíen ogrodezco compoi'ierm vcco os y o 
todo el pe,-sonol del GAD Porroquío!. que ho1 coesto su granito de areno 
poro llevar o coba. o me¡or d1C'l0, poro enfrenlor es-e situación coveoc 
de lo nc'u-olezo que ha perjudicado r"ll.Chís1r10 con doeos naterioles t:1n 
nuestro temtor o. 1onlo urbono como rura!. Vento¡osomente o poso do 
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tortuga hemos tenoc el opcyo de lo> enlidodes competentes, pero 
cce-o. se es-ó soliendo o flote. quiero felicitar ol cor-uxmeeo =cmco 
Paredes. que lomó lo ,rk; olivo con lo Uc Mario Campos. mocre de lo 
lng. Wendy Sonchez. para los comedores comul"ilorfos con el gn.,po Que 
hene soncc ·ombién. yocó e otro grupa del Somo Don Klever, creo que 
fue opori .. mo lo ceceen y lo gestiór que codo uno de nosotros hemO'l 
reciucdc paro que vergon los apoyos tonto oe viv0fes como de 
colchones. También hay que deJCI' consrondo q.1e lo empresa 
PRONACA. como slemore ha estodo con su contingente ohl. tonto on 
olimentos como en otros enseres, y lóg1comente hoy que segur 
trabajando, hubo uno molo mtormccón de quo lo represo '\Je lo 
ccosc-ue o seo. me refiero o lo rep-esc Toochl Pila1on· o acudimos en 
uno cornson después del conversalorlo que tuvimos oqul con el sel\Of 
ccoen-occr lo comisión estuvo con morodoes de aqui y olgunO'l 
•epresentantes de algunas enhdodes, Tendencia paijllco. !o urvccd 
Educativa Valle Hermoso J,mto ce AgJO y el GAD Parroqulol. ertonces 
quedo descor1odo pceque Ylsliamos olgvnos l.igor&s do'lde no hoy ni 
siQu10fo huellos de que el 'llvel del aguo subió del r'c Pilotor1. en este caso. 
en el cual hocen lo captación de o¡;;uo, no es p()f ahí. El señor 
Gobemodo nos ocompoM lomblén en esa comisión y a ese reconcc. 
y hablamos con él paro que se hago un sobrevuelo en un helicóptero 
oara buscar el pun1o. p()l'Que t>ubo uno -eceesentcote del sector El 
?oroíso. que est6 m6s abajo del t::FC. y ohíno hubo n ngún inconveniente, 
oecío lo dirigen-e que o 16 no subió tampoco el nivel del ria. entonces es 
'l"IÓS oba,o. Se presume que hubo un represomicnto más ac6 cor ';lío 
rccco. o también coeoe S0f del vemé. porque el Memé se levantó un 
cuente también metólico. pero c.onc. oso yo lo determinará el informe 
técnico que pase el Cuerpo de Bomberos o quien co-responcc Está 
orevisto hoy uno reun ón compañeros, con el Asomblets"o Grubef 
Zor•1bfano o los 14 00 de lo tode. el que puedo acompallar pom que 
rcvo prosencio. y como COPAE Vale Hermoso scacucne lo mtervencrón 
dnecto del Gobierno Nacionol. porque si bren es cierto. estuvo ocó el 
Miristro de Obras Púbíicos. pero eso solamente fue uno oferto verbal. 
rosouos ya queremoi. documentos de compromisos firmados y 
cctccoocn de fondos pub ices. porque eso es lo que se reqv,ere para 
dorle una solución definitivo o b caceceox Porroquíol de Valle -rermosc. 
porque debemos olvKlamos yo de -;cgu1r in;i's·icrdo en mJos de 
escorerce. porque eso larde o te-np-o-o el agJO igJOI se va a mr1¡::er· 
enlences hoy dc:x.omos trcbojor lodos con u-..o se o versión. mvro ce con 
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de hormigón armado. que es el que nos va o soh,og..iarcor. al menos poro 
teoe un poco de mayor segurtdoc. Y el monlenm,en•o del cceote. que 
también el sei'lor Gobernador dedo que él esró og, izando yo los londos 
de $3SOCOO po•o el m:;mlenim1ento de coe-ne. es Muy importcnte. al 
menos nos alientan de alguno manero Ne sé s1 el dio martes o gulen 
oveco ocom:xri'lor o lo Ingeniero Jenny Argüello. cese lo entrego de 
colchonetas que her en oh. porqve yo nenen el hsrodo de los personas 
cue recibieron comos y colchom,s Q1Je de alguno manero van o paliar 
o neces doo que tiene., los 1am1hos domn ficodos con esos cccecee-cs 
ove vun o �er enlregodos de porte de "RONACA. el ere martes en lo 
-noi'lono c-ec qve ve o venK lo Ingeniero Jenny. poro que le ocompone 
clgvno Técn,co de oc6 que tengo corocfflen•o. y tombén poro 
oeshndor vers.cnes negativos adversos que sempre salen. eso hoy que 
conversor con lo lng Jenny ArgOello. Q..e hoy una novedad que ayer 
U1IOMente vino oc6 o decimos qve PRONA CA ha entregado un kit hasta 
de ropo. que na sé cuentes parados de ropo. cotct-ones que no sé qué 
cosos no m6s poro lodo lo comunidad y que el GAD PO"foqulol que ha 
hecho 050· entonces en ning,jn momento ho reclblco eso el GAO 
Parroqu,ol. eso entregó lo empresa PRONACA. pero dorectcmente a los 
trobojo:::lores de lo er-cresc P�ONACA, no o todo lo e udodonio, ccco,e 
no nene el cccrot suficiente o '10 treee 10 Obligación lo en-presa por ocá 
de cumplir con tocio elo. pero sin embargo Yo hoy lo molo interpretación 
de que qJé hizo el GAD Porroquio1 que quien se llevó tocio 650, q,..e ne 
dodo problemas En1011ees. pao que osteoes tengan conocim,ento 
también de que eso PRONACA si en·regó pero o los 1robOJooores de o 
empresa Po· otro lodo en convenooones cc-r los overscs cctoioooes 
porque -o rcv problemos sotomenle en lo Cobecero Pcrrcqurct. hoy 
prcblemos torrcbtén en el sec1or rural. yvío o lo Bocana yo se arregló. pero 
tiubo un nuevo crecrrnento y se rompió de n..oevo eso plonct,o y 
quedaron los huecos. está ceecccococ uno olcontanllo poro coocor 
ahí, esperemos que yo en estos dios lo hago. ayer venía uno t-scecco- 
técmco oorc eso D05 ccentes e- Allom,ro tombién. aue se fue lo eoeccc 
y io sceoo. un cescorccrraento. o seo. un derrumbe en lo vio de acceso. 
como tombrén en lo vio Don J. que ayer vino yo o exccvocorc o 
m·ervernr en to larde, no sé si O\IO"lZÓ hocer oigo, o de¡or lo móqo.,ino ahí 
poro troto¡ar e cío de t,oy y bolar -coos esos escomoros que esrcooo 
bloqueando lo vía seg..,mos trobo¡ondo en lo vía del 35 con mocu,nor o 
del Gobierno Prcvmcct poro do1e cumpím,ento o lo que se acorde. 
mcrcso con o Prefeclc de Pich ncho que estuvo ocó lombié"1, e los 
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colocaron lo que per1enece e ellos, colocaoo un equipo cominero Se 
htzo una verte o Obras Públicos con uno cor-usión de For del Valle y se 
::ons1gi..16 que la móquro de lo Concordo asumo e 1nteivengc el tfomo 
cue les coresccnce o elle» como Zona cinco, y Valle H6fmoso 
lóg co-ne-ee. del ccroco 1rste rece lo sol do ti.cnlo lo vio pnnc1pol 
zotcoces oh' se esló trobo¡ondo sobemos todos que el inconveniente 
que tiene el Gobierno Prov111c1cl es boslonte crhco de r-icccmono. 
entonces de o poco se está atendiendo. pero b.Jeno lo «ncorto-ue e, 
que se es16 cvcrccncc con les emergencias que tenemos. hoy mucho 
por hacer. hoy rrocnuo-c por -ccer. comooñeros Y SJQO yo p1d,éndole; 
o ustedes que en codo comisión hay que seguir insistiendo. Potrico 
Leitcn. 1G que te vos mós luego al 'l.1urHC<PIO. lo que le t-coo 
recomendodo por tcvcc l!:odngo cocroo. también hoy oigo por ohi ce 
medio omblen•e con Bio City. Pedimos al cuerpo de Bomberos que flOS 
cvc oen con los motobombos poro lo imp1eto del Rec1n10 Fenal, yo no; 
posaron lo contestación que no es factible. no coecen oyvdor porque 
los móqulnos euón en rr-un-enersento. eso lue lo que resPOndló Hvgo 
Porro del coerce de Bomoeros. Entonces ccmconercs. poro ve, cuando 
nos reunimos en lo próJOma revnión ext•oordlno1c poro aprobar eso de lo 
que acordamos en este momento, con eso redistr buaón de ese 
presupuesto q,..e estaba sobrando prócticomer,te del 2022. eso hoy q1.1e 
dejarlo cloro, es 2022 y también por lo effl6fgencio que se ha p¡esentudo 
el GAD Parroquial entró en gastos que se estó pidiendo el apoyo qua so 
he estece brndordo o los comedores corrcrutcríos ccoto-cmeote 
fueron colocados. pero tcmoé-i 'lOy que sacar el 'Ubto pero concelor 
eso. No sé o coc-nc -cceocc. pero bueno. eso ya lo va o revisor lo 
tesorero ooro onolizor eso. Compañeros eso en cuanto les puedo indicar. 
Compañero Rodrigo cocncn tiene la oolobta 

SR. RODRIGO CUICHAN. - En cuanto o lo entrego de los coc-cnes. que 
se va o realizar por co-te de PRONACA. CO"l re ng Jenny ArgueUo, pero 
ocó yo er lo penonol no quiero estor invol...crado ani. porque se escucho 
muchas cosos coteocrme-oe. y ahora. s hay un retoco. van o doren base 
o ese utccc y otros personas órón. pcrque o mí no: yo 111e han dicho 
incluso me han d cho algunos penonos que cuando es-ceo el Potroroto 
Mun cipo l. les entregaron un ñccet y nunca legaron. entonces. de la 
mismo manero va e posar hoy dio, s1 hoy un listado, van a q.JedOf t-es 
personas por O'lÍ oue no han podido recbe: 'lC sé cómo este 
proqror-icdo. pe·o sobemos ave esos criticas se ven o dar, más oren, 
como cedo el señ0< presidente. delegar a las p-omotoros poro que ellas 
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le ocompor.en o lo lng Jenny eso es por ese lodo. En cuanto al 
desbordamiento que ll.1vmos del Rio 3ancc. se'lor Presidente hacer 
deh"ll11vo"T1ente ohoro otro vez unos requenrraantos. con otees. 
haciendo cc-ccer así cerno se hizo <:ril6í10f"Tlerlte. pero igual no nos 
dercn obscotc-neote nodo. pero haciendo conocer que se estó 
cc.eroo. que clefin1hvamen·e esos minos yo ro hagan le mismo que 
esíuvercn roe endo. eo-ove-cc el materlcl pétreo del Ria Blanco. 
porque tenemos muchos dudru lodos. pero si hubo lo corrojcocce o 
bveno pe-te de cupo. porque anteriormente el brozo lo cenaron poro 
d1;1svK11 el Río. POI et-e lodo y ohoro CO'l esto creciente se fue todo el 
compomento. todo e material que tenían ahí rer-cvoo. lockrso el brozo 
de muro qui, ero vn brozo bien grande, se Vino todo con ese 
ocum.Jlocón de lodo ese motenol y con lo cantidad de aguo que hubo. 
entonces hacer 105 docvmentos. y boce- conocer o todos los cotc-ercces 
que cceesooncoo. en este coso. como se hzo cnte-ícrrnente ol GAD 
Prcvmcic , MAAIE, Gobernación. Municipio, pero nunca nos dieron oícos 
y ahora de n,..evo hacer negar ese documento con rotos on1eric<es coma 
esto bon y coma se encuentro hoy en este momento, cce ria existe nodo 
en eso porte Eso sei\of presidente. 

Sil. WASHINGTON MORALES. - 3ueno entonces, lng Wendy. POfO que se 
pongan o írcbcrcr ahí pr6clicomerto poro hacer esos oficios a quien 
ccresccroc y od1unra lo ccc.mentccion oue existe poro veriflcar uno 
vez mós. y que no digan que nosotros 'lO :rabojamos y q..e no r-ccemcs 
ges116n porque el trabajo nuestro es gestión. Gracias compol"leros. 
entonces uno bveno jornada diario. pónganse ol frente de eso 
rraquina1c y eso es IO cue hay que hacer 

ELABORADO POR: lng Wendy Sórcnez, 
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ADMINISTRATIVO 
CONVOCATOUA N" 6 GAD,RVH-ST·SO-WMC·Ol-2023. 

Sei'l()(eS 
MIEMUOS DH GAD PARROQUIAi VAltf HUMOSO 
f'resenle. 

De mi consldefoclón: 

En oplicoción ol ,1eral e) del orto.ilo 10. del Cód',go Orgémco de Ogo.-.roción 
teerotct Av1onorrio y Dcsccnlrolizoc'6n. y on co'l�donclo con el ortícvlo 318 
del ms'T'IO Código $8 convoco o se,lon Ordlnorio N' 6 del leg!Slotlvo del 
Gobierno ,o,u16nomo Descen·roizodo =>cnoquo:::il Vele H&'m050 la mID'IO que 
tend'ó u¡'.jcr e éo:::i VIERNES 31 DE MAllO DEI. 2023. en el So'6r1 oe St:0100<1� del 
GAD PcnOQU,ol Volt, Ht:!'ln'O!>O. o los 08.30 om c0<1 o rno11dod de lleta el 
'lig11Wlnht· 

OIDEN DEL DÍA 

1. APROBACIÓN DEI OIDEN DEI Dl'A. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN OH ACTA DE SESIÓN OIDINAl1A N.' 5 DEL 10 DE 
MARZO DEl 2023. 

3. ANAllSIS Y Af'IOBACIÓN Df LA PRIMERA IEfOIMA DEI PRESUPUESTO AilO 
2023, DEBIDO AL SALDO DE UOUIDACIÓN Dfl f'USUPUESTO ARO 2022. 

4. OFICIOS RfCIBIDOS Df LA COMUNIDAD. 

s. INfOIME DE lAS ACTIVtDADU DEL SI. WASHINGTON MOO,US. HESIDENTE 
OH GAD f'AUOQU AllE HUMOSO. 
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